



COMUNICADO CAS:

CAS - CONFEDERACIÓN ARGENTINA DE SORDOS

COMUNICADO DE LA CAS CON RESPECTO AL AGRAVIO SUFRIDO POR MIGUEL ACUÑA

Hace unos días, el docente sordo **Miguel Acuña** de la **Fundación Sordos de Comahue** se encontraba brindando un taller de capacitación en Lengua de Señas Argentina, con mucho respeto y esfuerzo, en forma virtual ante personal del Municipio de Fernandez Oro, ciudad ubicada en la provincia de Rio Negro. Inexplicablemente uno de los funcionarios públicos asistentes, Miriam Cueto, titular del Consejo de Discapacidad del municipio lanzó una frase descalificante y discriminatoria que escucharon todos los presentes: **"A este sordo de mierda no se le entiende nada"**, con un tono despectivo y cargado de odio.

Desde la Confederación Argentina de Sordos, en primer lugar, **manifestamos nuestro total apoyo y solidaridad** con el docente Miguel Acuña, a quien conocemos por su participación en la Fundación Sordos de Comahue, entidad afiliada a la CAS. En segundo lugar, **repudiamos este lamentable accionar de un funcionario público**, con el agravante de que la misma está a cargo de un organismo que "trabaja" con personas con discapacidad.

Una vez más es necesario recordar la importancia del respeto que debemos tener entre las personas que conviven dentro de la sociedad, que ninguna de ellas por más cargo o posición que tenga tiene derecho a maltratar o generar algún tipo de daño moral otra persona.

Desde la #CAS consideramos inadmisibles tolerar actitudes o acciones que incluyan cualquier tipo de discriminación, prejuicio, burla, agresión y/o estigmatización hacia las personas sordas.

Esperamos que las autoridades locales y nacionales entiendan la gravedad de la situación y tomen una inmediata resolución acorde a este hecho, además de tomar nuevos recaudos para evitar que se vuelva a repetir.

CONFEDERACIÓN ARGENTINA DE SORDOS
8 de Octubre de 2021